
 
_MAIRIE DE LE BIOT 

COMPTE RENDU   

REUNION DE CONSEIL MUNICIPAL DU 21 MAI 2010   

 

Convocations du 12 MAI  2010 

 

Présents : Henri- Victor TOURNIER,  Nathalie MORAND ,  MORAND Yann ,  Philippe BOTU, 

 Sébastien CETTOUR – CAVE,   Yvette GUILLEREY, Frédéric RENEVIER , Gérard THILLIER  

 

Excusés : Gilbert ADAMEC ,   

 

Secrétaire de séance  : Yann MORAND 

 

********************************************************************************* 

 

 

 

1 / CHAPELLE DE GYS  

 

- L’Association des Amis de La Chapelle de Gys assiste à la réunion.  

Monsieur le Maire présente les différents devis pour travaux de  

- maçonnerie : entreprise SARL Lou D’LERCE ,  Seytroux  

- Charpente : entreprise NERRIERE Thierry , St Jean D’Aulps . 

 

- La Commune se charge de la Rénovation extérieure, l’Association se charge de la 

rénovation et de l’embellissement intérieur en ouvrant sur l’Art contemporain.  

 

- Une demande de subvention est faite auprès du Conseil Général pour les travaux 

financés par la Mairie.  

 

- La Mairie aura une clef de la Chapelle, et l’ouverture au public sera gérée par 

l’Association. 

 

 

2 / ASSAINISSEMENT  

 

- STEP de Couvaloup : les travaux se terminent , la mise en service devrait avoir lieu 

dans le mois de Juillet .  

- Travaux de réseaux Gys à Poste de relevage de La Vignette , puis remontée jusqu’à la 

station d’épuration : l’avis d’appel public à la concurrence est paru le 1
er

 Juin 2010 , 

les offres de prix devraient être connues autour du 10 juillet.  

- Poste de Relevage : il sera situé sur une parcelle privative le long de la ligne droite .  

- l’emprise serait d’environ 80 m² , surface à acquérir par la commune .  

- Le Conseil Municipal contactera les propriétaires et far une offre de prix.  

- Financement : Le Conseil Municipal approuve la convention de financement à 

intervenir avec le SMDEA , pour un montant  de 200 000 €. 

 

 

3 / LOGEMENTS PONT DE GYS  

 

- Les locataires ( 6) sont entrés dans l’ancien Hôtel début Mai  

- L’Arrivée des locataires dans le bâtiment B est prévue pour 1
ere 

et 2
ème

  semaine de 

Juin.  

 

 

 

 



 

 

 

 

 

4 / NOUVELLE ECOLE  

 

- Les travaux se poursuivent ( les entreprises ont commencé début Mai).  

- Electricien et  plaquiste ont pratiquement terminé leur intervention sur le bâtiment 

principal.  

- Les travaux pourront attaquer dans l’annexe qui abritera l’Ecole Maternelle.  

- Les coloris de peintures et revêtement ont été choisis avec les maîtresses ;  

Accès à L’Ecole : L’ aménagement et la sécurisation se fait en coordination avec les 

services de la DDE . 

- Création d’un trottoir et d’une rampe handicapés côté cantine.  

 

Point sur les effectifs :  au 1
er

 Juin 2010 , l’Ecole compterait 58 élèves. 

 

- L’institutrice de la nouvelle classe maternelle a été nommée.  

- Une réunion est organisée par la Mairie le Samedi 12 Juin 2010 après midi avec les tous 

les parents d’élèves pour informer de la préparation de la rentrée scolaire (  transports 

scolaires , organisation de la cantine et de la garderie , présentation des ATSEM 

etc …)  

 

 

5 / ANIMATIONS d’ETE  

 

Suite à la démission du Comité des Fêtes , la Mairie a demandé à l’Association de Parents 

D’Eleves de prendre en charge le vide grenier de Juin ( Dimanche 20 Juin ) et La Foire  a 

Tout ( le 15 Août). Accorde de l’Association de Parents D’élèves .  

 

 

6 / PERSONNEL  

 

- Poste assistante maternelle : un dizaine de candidatures . Poste attribué à Mme Muriel 

REQUET , domiciliée à Le BIOT . 

- Départ en retraite de Mme Morand Françoise pour le 1
er

 juillet 2010 

 

 

 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 23 h 30 

 

 

Le Maire  

Henri- Victor TOURNIER  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 : ASSOCIATION ADMR 

 

Dans la continuité du transfert de l’Ecole à Don Bosco, il a été proposé à l’ADMR qui était à 

la recherche de locaux plus grands  d’intégrer les locaux  de l’école devenus libres.  

 

5 / LOYERS BATIMENTS COMMUNAUX 

 

Prévoir une réunion de la commission bâtiments sur novembre pour validation des tarifs lors 

de la prochaine réunion de Conseil Municipal du 20 Novembre 2009.  

 

 

6 / NAVETTE SCOLAIRE 

 

Ace jour, nous transportons 21 élèves dans la navette scolaire en 3 rotations .  

Or à la rentrée des vacances de Toussaint, 2 nouveaux élèves arriveront à l’école et prendront 

la navette . 

Avec la livraison du Pont de Gys et les enfants à venir , il faudra prévoir un bus plus grand.  

Il est décidé : 

- de mettre le bus actuel ( jaune)  en vente.  

- De faire un appel d’offres auprès des concessionnaires pour un véhicule plus grand  

( offre incluant la reprise ou non de notre bus jaune). 

  

 

7 / CEREMONIE DU 11 NOVEMBRE 

 

A organiser en concertation avec les institutrices et la musique.  

 

 

Vu pour être affiché , le  

 

Le MAIRE  

HV TOURNIER  

 

 

 

 

 

 

 

 



  


